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Baulicher Zustand und Erscheinungsbild der Steprathstraße in Köln Kalk 
Gemeinsame Anfrage der SPD-Fraktion, der CDU-Fraktion, der Fraktion DIE LINKE. 
und der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 23.08.2016 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Be-
zirksvertretung Kalk aufzunehmen: 
 
Im Rahmen des erfolgreichen des durch die Sozialraumkoordination Hum-
boldt/Gremberg/Kalk am 08.07.2016 organisierten Stadtteilspaziergangs durch Kalk 
Nord wurde ebenfalls der bauliche Zustand und das Erscheinungsbild der Steprath-
straße thematisiert. 
 
Die Steprathstraße ist die wichtigste Wegeverbindung für Fußgänger und Radfahrer 
von Kalk Nord hin zur Kalker Hauptstraße und somit zur Haltestelle Kalk Kapelle so-
wie zum Bezirksrathaus. Sie sollte daher nach Möglichkeit ein ansprechendes Entree 
für diesen recht zentralen und von vielen Menschen genutzten Bereich darstellen. 
Insbesondere der bauliche Zustand ist durch viele Absenkungen und Fehlstellen im 
Bodenbelag ein großes Problem und damit auch ein Sicherheitsrisiko auf der stark  
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frequentierten Straße geworden, z.B. für die Seniorinnen und Senioren oder auch für 
Menschen mit Handicap. Dies führt neben Verunreinigungen – z.B. durch die Prob-
leme im angrenzenden Breuerpark - zu einem unschönen Stadtbild. 
 
Daher stellen sich uns folgende Fragen: 
 

1. Wann wurde die Steprathstraße zuletzt baulich neu gestaltet?  

2. Wann kann nach Ansicht der Verwaltung die Steprathstraße wieder in einen an-
sprechenden und sicheren Zustand gebracht werden, um diese wichtige Wege-
verbindung baulich aufzuwerten? 

3. Welche Kosten würde eine bauliche Ertüchtigung oder aber eine bauliche Erneue-
rung in etwa mit sich bringen? 

4. Wie bewertet die Verwaltung die Möglichkeit, die Steprathstraße für Fahrzeuge 
über 7,5 Tonnen dauerhaft zu sperren und wann könnte diese Maßnahme einge-
führt werden? Könnte die Anlieferung der anliegenden Geschäfte auch mit Fahr-
zeugen bis 7,5 Tonnen dauerhaft sichergestellt werden? 

5. Sieht die Verwaltung weitere Optionen, die Aufenthaltsqualität der Steprathstraße 
und der beiden Platzflächen zu Beginn und am Ende der Straße zu verbessern 
und die Attraktivität zu erhöhen? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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